

「剣道」「弓道」

山武郡市民体育大会

8月22日、東金市をメイン会場として第55回山武郡市民体育大会が開催され、当町からも全18種目のうち相撲を除く17種目に350名の選手・役員が参加し、各競技に熱戦を展開。なかでも、剣道は2年連続優勝のほか、弓道・ゲートボールで優勝を飾りましたが、総合成績で第6位の結果に止まりました。

—主な成績—

☆総合成績 第6位

【優勝】
剣道

弓道
ゲートボール

【準優勝】

野球

ソフトボール女子
ソフトテニス男子
グラウンド・ゴルフ

【第3位】

バレーボール男子
ソフトテニス女子

ゲートボール



▲ゲートボール



▲弓道



▲剣道



7月25日、海洋センター体育館で町PTAバレーボール大会が開催されました。当日の最高気温は、33℃。体育館の中も気温と同様、熱戦の連続。コートの中では、お母さん達のハッスルプレー、コートの外では、お父さんや先生からの大きな声援が飛び、横芝中学校PTAチームが優勝し2年連続郡大会へ出場することとなりました。

10月17日(日)、蓮沼村を会場に開催される郡大会でもガンバって下さい。

2年連続郡大会へ

”横中PTA“